

未来に広がる楽しさいっぱいの街

豊橋のいろいろな場所を知ることができます。さらに元気と笑顔までもらえちゃうコーナー「エリアの達人」。今回は「神野新田」のエリアにお邪魔しました。

じーとの しーとでーとー区

まず向かったのがアクアリーナと

総合体育館がある総合スポーツ公

園・アクアリーナでは6月からブー

ルが始まるそうです。その公園内に

とても大きな遊具を発見!これ

は遊びがいがあ

る…とワクワク

してしまいました。

手(?)じゃないですね。成長する過程で経験することが変わってきたいるということだと思います。



がんばってねー



シヨン能力を育てる意味でも保育園を活用してもらえたらい思います。

保育園は子どもが初めて人間関係を学ぶ場。ぜひ、一度見学にきてください。



園長の中島先生

詳しくはMAP内の情報を見てね。

みんな元気ですね!

はい!近頃の子供は変わったとおっしゃる方もいらっしゃいますが、基本的に元気なのは変わっています。せんよ(笑)。ただ、室内の遊びが増えたせいもあるのか、昔と比べると身体の使い方というか転び方が上

とても大きな道具を見つめています。その後、半呂

方面に歩いてい

くと、楽しきな子供たちの声が聞こえました。その後、半呂

方面に歩いてい

ました。さつそくお邪魔してみました。

なれば教えられないこともあります。それでも、親では教えられないこともあります。お母さんは良いお母さんにはなれません。お子さんのコ

ミュニケー

なれるけれど、お友達にはあります。お

母さんは良いお母さんにはなれません。

なれば教えられないこともあります。お母さんは良いお母さんにはなれません。お子さんのコ

ミュニケー

ます向かったのがアクアリーナと総合体育館がある総合スポーツ公園・アクアリーナでは6月からブルが始まるそうです。その公園内にとても大きな遊具を発見!これは遊びがいがある…とワクワクしてしまいました。

Q 今のお嬢さんについてはどうですか?

今の親御さんはすごくがんばっています。私たちがもつと肩の力を抜いて言って言つてしまふほど、ものすごく一生懸命子供を育てようとしているらしいです。ただ、親で

なければ教えられないこともあります。それでも、親では教えられないこともあります。お母さんは良いお母さんにはなれません。お子さんのコ

ミュニケー

なれば教えられないこともあります。お母さんは良いお母さんにはなれません。お子さんのコ

ミュニケー



East MIKAWA Information and topics

emit. 東三河 ほっと 情報 | えみつ | 5月号 2010 vol.067 May [FREE]

